

El Alcazar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.—TOLEDO.—Teléfono 1458

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Queipo de Llano al Micrófono.....	8.ª
La Escuadra Nacional bombardea el puerto de Barcelona.....	5.ª
Inauguración del Congreso internacional de Manila.....	6.ª
Francia quiere comprar azufre al Gobierno de Burgos.....	3.ª
El arremetimiento del general Romerías a la hora de su muerte.....	7.ª
Referencias oficiales de los primeros días de Málaga reconquistada.....	2.ª
Gestiones de las autoridades militares para la continuación de la Academia militar en Toledo.....	4.ª

Año II

Jueves 11 de Febrero de 1937

Núm. 178

“Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo.”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

La vida en Málaga lleva camino de la normalidad; circulan trenes y autobuses

Sevilla, 11 (1 madrugada).—La ciudad de Málaga va adquiriendo rápidamente la normalidad. Gracias a la Intendencia militar, que se desvive y multiplica, el abastecimiento completo de la ciudad es un hecho. Todos los servicios se reanudan y la ciudad adquiere por momentos un aspecto nuevo; el vecindario se entrega a sus quehaceres habituales.

Se ha constituido el Tercio

BOLETIN INFORMATIVO

Salamanca, 10.—El Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Ejército del Norte.—Quinta, sexta, octava Divisiones, y Divisiones de Soria, Avila y Madrid, sin novedad, con ligeros tiroteos. Ejército del Sur.—El enemigo dirigió pequeños ataques hacia Alcalá la Real, siendo firmísimamente rechazado y abandonando en el campo veinte cadáveres con el correspondiente armamento. También atacó por El Torcal, siendo igualmente rechazado y recogiendo abundante botín.

En Málaga sigue normalizándose la vida rápidamente, funcionando los trenes hasta Palos. También funcionan las líneas de autobuses. Los rojos han dejado a la región en la más espantosa miseria, por lo que nuestras fuerzas se preocupan de procurar viveres y trabajo a los desdichados habitantes de ella. El botín recogido es elevadísimo, sobre todo en material de guerra y combustibles.

Además de los doce cañones, la mitad de ellos rusos, cogidos en Málaga en los primeros momentos, se han encontrado otros, desmenuados en los barrancos, que los marxistas abandonaron en su precipitada huida. En todos los pueblos continúan las presentaciones a nuestras tropas.

Actividad de la Aviación.—Nuestros aviones han bombardeado el puerto de Almería, produciendo el hundimiento de un barco de unas dos mil quinientas toneladas. En Granada han sido derribados dos bimotores rojos.

Entre los partes curiosos encontrados en el aeródromo de Málaga, figura uno que señala que el día primero fué derribado un caza enemigo, pilotado por un ruso llamado Casimiro.

Salamanca, 10.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno,»

de Requetés denominado de «Nuestra Señora de las Victorias». Numerosos malagueños se apresuran a alistarse en sus filas ansiosos de ofrecer algo en aras de la reconquista.

Ha empezado a publicarse como órgano de los Requetés el diario tradicionalista «Bolas Rojas», que el día 9 salió por primera vez a la luz pública. En su editorial dice somos un periódico tradicionalista que quiere decir español cien por cien y católicos a macha marfillo; escribimos llenos de dolor por las crueldades presenciadas y por los destrozos causados, pero animados extraordinariamente por la entrada triunfal de nuestras tropas.

Publica en primera plana un retrato del glorioso general Queipo de Llano, a quien tributa calurosos elogios.

En la Caleta, donde fueron asesinados después de martirizados bárbaramente más de mil rehenes, aún quedan huellas verdaderamente lastimosas. Cuando vieron que la ciudad se les iba por momentos de las manos, bandas de asesinos se dedicaron a cazar personas de derechas con las cuales se ensañaban atrocemente.

Los alrededores de Málaga están ya limpios completamente de marxistas; los trenes, aun el de la costa, circulan ya normalmente.

El hermoso pueblo de Palos, cuyo colegio de jesuitas había sido usado por los rojos como cuartel general, recibió a nuestras tropas con júbilo indescriptible.

A pesar de los destrozos causados por los marxistas en todo el barrio de la Caleta y demás sitios pintorescos de Málaga, éstos han variado de aspecto de la noche a la mañana sólo con la presencia del Ejército salvador de España.

El nombramiento del coronel Borbón, duque de Sevilla, para comandante militar, que tan brillante actuación ha tenido al frente de las columnas que operaban por la costa, ha sido acogido con grandes muestras de simpatía por el vecindario.

Las columnas continúan su ensanchamiento realizando rectificaciones y preparando la nueva marcha triunfal.

Por donde los rojos intentan ataques sufren las más tremendas derrotas

El triunfo definitivo de España se acerca por momentos

Los rojos del barrio de Usera se informan de sus derrotas; sabemos que tenemos perdida la guerra

(Nota informativa, por Fernando Ors).—Anoche se quiso dar conocimiento a las milicias rojas destacadas en el barrio de Usera de la toma de Málaga y del corte de la carretera de Valencia.

Un soldado nuestro solicitó permiso del teniente coronel Tella para dar cuenta de trincheras a trincheras de los dos éxitos de nuestras fuerzas.

El teniente coronel lo autorizó, y por la noche, el soldado de referencia, destacado muy cerca de las avanzadillas rojas, llamó a éstas y les comunicó las dos noticias.

Los milicianos se resistían a creerlas, y entonces, como testimonio de calidad, acordaron suspender una hora las hostilidades, durante la cual saldría

de las trincheras un miliciano, y de las nuestras, el soldado que les hablaba, para ofrecer a aquellos nuestra Prensa del día con los detalles de la ocupación de Málaga y del corte de la carretera de Valencia.

Uno y otro salieron fuera de las posiciones y verificaron el canje de periódicos.

El miliciano rojo dijo que ya tenían noticias de Madrid confirmando que Málaga estaba en poder de nuestras fuerzas. En cambio, ignoraba que se había comunicado Madrid con Valencia por la carretera central.

Cuando leyó nuestra Prensa por cierto, doce ejemplares de EL ALCAZAR, no lo puso en duda, porque dijo que habían observa-

do siempre la exacta veracidad de nuestras referencias.

Añadió que reconocían que tienen perdida la guerra, y que si no se han rendido ya es porque en el campo rojo no gobiernan realmente españoles, sino que todos los mandos, lo mismo los civiles que los militares, están en manos de extranjeros, o controlados por éstos, los cuales les obligan a que resistan, amenazándoles con fusilamientos en caso de que se rindan o flaqueen en defensa de los puestos que tienen encomendados.

Manifestó también que más del 90 por 100 de los milicianos desearían pasarse a nuestras filas; pero que no tienen confianza entre ellos para plantearse este problema por el temor de ser denunciados.

También dijo que en Madrid y en todas las provincias del territorio rojo están hartos ya de las vejaciones y humillaciones que tienen que soportar de los despotas extranjeros, constituidos en verdaderos amos de la España roja.

«La guerra la hemos perdido—añadió—porque en contraste con nuestra disciplina, está la anarquía de ellos, pues todo el mundo hace lo que le viene en gana, y, sobre todo, porque no contamos con mandos, ya que los mejores oficiales y jefes militares están con vosotros y son los que antes nos dirigían a todos, llevándonos como españoles al triunfo.

Terminó diciendo que Mijas se encontraba en Madrid y que no era cierto que hubiese salido al Extranjero.



HISTORIA DE UN TANQUE

De Rusia a los Madriles; de los Madriles a... España

Lea siempre el Editorial de EL ALCAZAR en quinta plana.